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今日聊城

抢眼·巡城

本报聊城4月15日讯(记者
孟凡萧 通讯员 李彬

赵乐天 ) “现在宣读原告、被
告授权委托书。”4月1 5日上
午，阳谷县人民法院公开审理
了一起金融借款合同纠纷案
件，并通过审判楼外墙LED大
屏幕同步播放。

最近一段时间，阳谷法院
审判楼外墙LED电子大屏幕
上都会出现庭审现场图像，屏

幕上的同步直播吸引了许多
过往群众驻足观看。与进入法
庭旁听不同，观看LED直播的
人无需身份证，也可以自由地
进行讨论。截至目前共直播了
13个庭审。

阳谷法院审判楼外LED
大屏幕约1 5平方米，画面清
晰、音质清楚，便于公众观看，
实现了庭审直播的全面覆盖。
该院安排专人负责LED显示

屏直播相关工作，提前一星期
汇总各业务庭报送的公开审
理案件信息。每个工作日，选
择一至两个涉及民生或者影
响较大的公开开庭审理的案
件，在大屏幕上进行播放。同
时，该院还通过LED大屏幕滚
动播放立案条件、诉讼流程、
诉讼费标准、诉讼风险提示等
诉讼指南信息和开庭公告等
审判流程信息。

据了解，阳谷法院通过在
审判大楼安装LED大屏幕直播
庭审实况、播放审判流程等措
施，推进“阳光司法”、促进司法
公开、提升司法公信力。为使当
事人和公众及时、全面、便捷了
解司法、参与司法、监督司法，
该院积极推进审判流程、裁判
文书、执行信息三大司法公开
平台建设，保障当事人诉讼权
利、规范司法行为。

阳阳谷谷LLEEDD““零零时时差差””直直播播庭庭审审
每个工作日选择一两个影响较大的案件公开播放

修路施工致振兴路多个路口交通堵塞

路路口口拥拥挤挤，，私私家家车车撞撞上上公公交交车车
本报聊城4月15日讯 (记

者 郭庆文 张召旭 ) 1 5
日，由于修路施工，振兴路多
个 路 口 出 现 了 交 通 堵 塞 现
象。振兴路与向阳路交叉口，
一辆满载乘客的公交车与一
辆私家车相撞，车主为了不
耽误别人，让公交车司机先
送乘客。

15日早上7点30分，市民
王先生驾车从振兴西路往东
行驶，行驶到振兴路与向阳
路交叉口时，由于修路施工
非常拥堵，同向行驶的一辆
公 交 车 与 王 先 生 的 轿 车 相
撞，轿车右车灯损坏，车门凹
陷。双方停车后使拥堵情况
加剧。

“你先走吧，我自己找保
险公司。”看到早高峰满载乘
客的公交车，王先生决定让
公交车先走，缓解交通压力。

“我自己找保险公司拍照也
能赔偿，不能让这么多乘客
等着。”王先生说。

在该路口，两名交警正
在维持秩序。记者在施工现
场看到，一辆大卡车正在倾
倒砂石，铲车铺平后，由大车
碾实路面。现场施工负责人
表示，1 5日下午能够恢复正
常的四车道，附近全部硬化
还需要3天。

此外，振兴路与花园路
路口 也是堵得一团糟。1 5
日上午1 1点半左右，路口鸣

笛声响成一片，路口交通状
况十分混乱。记者注意到，由
于振兴路正在修南侧非机动
车道，正好修到了路口处，使
整个花园路路口窄了很多，
所有的南北方向和东西方向
左 右 转 弯 的 车 辆 挤 在 了 一
起，信号灯根本不起作用。

由于路口堵车，导致后
面的车辆也很难通行，记者
看到路口以西振兴路南侧机

动车排起了长长队伍，甚至
有部分私家车主下车观望。
而花园路上的机动车等候队
伍也十分庞大，想要通过狭
窄的路口也有点困难。

私家车车主王先生介绍
说，正是上下班时间，机动车
较多，现场也没有交警指挥，
结果导致路口堵车，路口一
堵后面的车也都走不动了。

“我昨天晚上下班的时候这

里就出现了堵车，没想到今
天中午又堵了。现在整个路
口也没人管，谁也不让谁都
想着抓紧往前走，结果越走
越堵，越堵越乱。”

私家车主孟先生说，虽
然交通信号灯是正常的，可
由于车多人多，很多人不在
乎闯红灯，只要有空就往前
扎，希望上下班时间能有交
警在此指挥一下交通。

本报聊城4月15日讯(记者
李军) 4月15日上午，2014

年全市老年体协工作会议召
开，会上总结2013年度聊城市
老年体育工作经验，部署2014
年工作任务。

市体育局局长程道会在
会上介绍，将下大力气抓好老
年体育活动的硬件设施建设，
每年的全民健身工程优先考
虑和安排建设老年体育场地，
积极协调公共体育场馆和机
关、企事业单位、学校的体育
场馆向老年人开放，大力发展
广场、公园、景区等健身场地，
不断改善老年人体育局健身
条件。

中共聊城市委副书记陈
平指出，大力发展老年体育事
业，是实现“积极老龄化”、“健
康老龄化”的重要途径。2013
年，聊城市总人口597 . 5万，其
中60岁以上老年人口94 . 7万，
占总人口的15 . 8%。据测算，到
2015年，聊城60岁以上老年人
将突破100万人，约占总人口
的16 . 6%。发展老年体育事业，

能够使老年人强身健体，丰富
精神生活，减轻家庭和社会的
负担，是最方便、最经济、最有
效、最可行的事情。

目前大多数县(市、区)已
把老年体育活动经费列入了
财政预算，重要活动和重大赛
事另行安排专项经费。各县
(市、区)都要按照要求的标准，
把老年体育活动经费列入财
政预算，并随着经济社会发展
逐步提高预算标准。要从体育
彩票公益金和福利彩票公益
金中拿出一定的资金，支持老
年体育事业。发改、规划、住建
等部门要把体育活动场所建
设纳入城乡发展整体规划，并
按照统筹城乡发展的要求，加
大对农村和基层的投入。

目前全市已建立老体协
组织的行政村达到40%。今年
内建立老体协组织的行政村
要达到总数的50%以上，比去
年提高10个百分点。按照省里
提出的“县级预算经费10万元
为脱贫线”的要求，目前，聊城
市大部分县(市、区)已将老年

体育活动经费列入本级财政
预算，经费10万元以上。东昌
府、莘县、临清、茌平、高唐从
体育彩票中提取5%作为老年
体育活动经费。

市老体协相继举办了全市
老年人健身秧歌、健身腰鼓、柔
力球、健身气功等七项培训班，

组织参加了全省桥牌、健身秧
歌、健身腰鼓教练员、裁判员培
训班，以及全省老年人门球、乒
乓球比赛。据不完全统计，目前
全市共有老年体育活动站点1
万多处，有近40万占老年人总
数40%的人经常参加各种不同
形式的健身活动。

2014年全市老年体协工作会议召开

拿拿出出部部分分公公益益金金支支持持老老年年体体育育

本报聊城4月15日讯(记者
郭庆文 实习生 杨晓惠 ) 13

日下午，东昌府区爱心福利院，一
老人从一楼跳窗出走。

副院长王明珍说，老人名叫
张广云，今年60岁，老家闫寺镇凤
凰集村，来了2个月了。老人没有
子女，是他的侄子把他送到了福
利院。

“来了一个月后，他就嘟囔着
想走，觉得我们伺候他不容易，想
出去挣钱。”王明珍说。

害怕老人迷路走失，张广云
的侄子曾经嘱咐过福利院，不要
让老人乱跑。因此，老人所在的
106房间护理人员不在的时候都
锁着，每隔几分钟护理员就会过
去看看。

13日下午6点30分左右，护理
员打开房门才发现张广云不见
了，同屋的老人说，他是从窗户跳
出去走的。

发现老人失踪后，王明珍立
即与张广云的侄子取得联系，并
开始发动所有工作人员寻找。并
到湖西派出所报了案。

目前，福利院在阳谷、莘县都
贴了寻人启事，张广云的侄子也
发动家人到茌平等附近多个乡镇
寻找，但没有任何结果。老人身高
1 . 6米，出走时上身穿军绿色棉袄，
下身穿灰色保暖裤，脚穿回力鞋。

“担心的是他怎么吃饭，上哪
儿住。”王明珍说，如果有好心人见
到 了 张 广 云 ，希 望 能 拨 打
13646351891或13676357583提供线索。

爱心福利院
一老人出走

阔别40年战友
终于联系上了

铁塔老年体协门球场，举行老年人门球比赛。
本报记者 李军 摄

振兴路与向阳路口交通拥堵。 本报记者 郭庆文 摄

本报聊城4月15日讯(记者
郭庆文) 本报4月7日刊发“援越
老兵阔别44年通上话”的报道后，
家住聊城东昌府区的68岁老兵于
长玉也想找到位于莱芜市的老战
友张延利、张延海。经过多方打
听，4月15日上午，于长玉终于和
阔别40年的老战友张延利通上电
话，并相约五一到聊城见面。

“延利大哥吗，我是于长玉
呀！你身体怎么样啊？”15日上午9

点多，在东昌府区康城花园小区
于长玉的家里，两位阔别40年的
战友通上了话。听到老战友的声
音，于长玉一下子哽咽了。

今年68岁的于长玉1965年入
伍，成为青岛6046坦克团的一名
工兵，69岁的张延利比他早一年
入伍，在工兵排里，他们是一个班
的战友，两人睡上下铺两年，亲如
兄弟。

于长玉拿出保存了45年的一
本相册，上面有苏州、南京、济南、
滨州、泰安、莱芜、聊城等地的20多
位战友。回忆过往，谈起老战友，发
现不少已经离世，两位老人唏嘘不
已。老战友张延海(张延利的堂弟)

两年前因脑血栓已经去世。
通话半个小时后，两位老战

友约定，如果时间合适，到聊城见
面。“聊城还有几个老战友都有联
系，到时候他们肯定高兴。”于长
玉说。

张广云老人。


	l03-PDF 版面

